



## Kreisjugendring: Reiterfreizeit für Mädchen in den Pfingstferien

### Beitrag

Endlich konnte die beliebte Reiterfreizeit des Kreisjugendrings Rosenheim für Mädchen von 12-15 Jahren wie geplant mit Übernachtungen in der zweiten Pfingstferienwoche stattfinden. Das Angebot war sofort überbucht und leider konnten längst nicht alle Interessierten daran teilnehmen. Die zwölf Mädchen, die bei der Auslosung der Plätze Glück hatten, durften eine tolle Woche im „Zentrum für Reiten-Therapie-Voltigieren-Selbsterfahrung“ (RVTS) in Aßling mit Betreuerinnen des Kreisjugendrings Rosenheim verbringen.

Neben Stallarbeit und Reitstunden gab es einige Bastel- und Freizeitaktionen wie beispielsweise eine Schnitzeljagd und das Bemalen der Pferde.

Zum richtigen Gruppenerlebnis gehörten selbstverständlich auch das gemeinsame Essen und die Übernachtung auf dem Heuboden – direkt über dem Pferdestall.

Die Rückmeldungen der Teilnehmerinnen waren durchwegs positiv und es gab einige Tränen bei der Verabschiedung der Mädchen untereinander.

**Text und Fotos:** Kreisjugendring Rosenheim



## Kategorie

1. Freizeit

## Schlagworte

1. Aßling
2. Kreisjugendring Rosenheim



3. Pfingsten
4. Reiten
5. Rosenheim